

Football

Aubameyang entre sanction, écrits racistes et transfert

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

PIERRE-EMERICK Aubameyang, le buteur fétiche du Borussia Dortmund, a été sanctionné une nouvelle fois par le club allemand. Quelques heures avant la rencontre devant opposer dimanche dernier, pour le compte de la 18e journée du championnat, Dortmund à Wolfsburg, les dirigeants du Borussia ont posté sur Twitter un message annonçant la mise à l'écart du Gabonais pour "raisons disciplinaires". Des médias allemands ont cru savoir, dans la foulée, que cette décision était motivée par l'absence d'Aubameyang à une réunion pour discuter de la situation actuelle de cette équipe. Et depuis, les dirigeants de Dortmund ne dé-

colèrent pas.

Peter Stöger (entraîneur) a déclaré après le match nul (0-0) face à Wolfsburg : « Nous lui avons dit qu'il devait suivre certaines règles. Cette fois-ci, ce n'était pas une petite chose, c'était une discussion importante pour nous, (...) pour tous les joueurs, y compris les blessés. Aubameyang n'était pas là. Je dois donc penser que jouer n'est pas important pour lui. »

Le directeur sportif Michaël Zorc a même ajouté : « Je ne sais pas ce qui se passe dans sa tête. Je ne le reconnais plus. »

Si Zorc ignore ce que pense actuellement PEA, il aurait dû se rendre sur le compte Instagram de l'attaquant gabonais pour se faire une petite idée. Même si cela n'excuse en rien son attitude, surtout lorsqu'il est question de l'avenir d'une formation aussi huppée.



Photo : Bongarts/Getty Images

Aubameyang semble plus que jamais sur le départ.

Aubameyang a accusé samedi dernier le journal Kicker d'avoir utilisé des propos racistes à son encontre.

Selon le joueur, l'auteur de l'article aurait usé de l'expression "affenzirkus" qui

veut dire "singe de cirque". Des mots qui ont choqué l'attaquant.

Son père, Pierre Aubame, furieux, se serait lâché à son tour sur Instagram quelques heures après les plaintes du fils. Allant

jusqu'à évoquer le départ possible de PEA de Dortmund. « Je crois tout simplement que le petit singe et sa famille doivent partir d'ici. Car ça devient invivable. Au moins, ce journal de petite classe sera tranquille

sachant que nous ne sommes plus chez lui ou chez eux», aurait-il fulminé. Il n'en fallait pas plus pour relancer les supputations sur un transfert de PEA cet hiver. Le groupe de supporters Dortmund-France a ainsi indiqué que la « rupture entre Aubameyang et le Borussia semble amorcée. Le Gabonais devrait quitter le club dans les prochaines heures. Arsenal est en pole position pour le recruter. » Et il n'est pas le seul à le penser ou à l'annoncer. Selon le site anglais Sky sports, les Canonnières devraient bientôt faire une offre à hauteur de 60 millions d'euros (soit 39 milliards de francs CFA). Autant d'éléments qui semblent indiquer que la brouille est définitive entre PEA et son club. A moins d'un retournement de situation, comme le football sait en offrir.

Handball/Can 2018/Cocan Gabon

" Nous sommes prêts "

J.A.L

Libreville/Gabon

DEUX jours avant le coup d'envoi de la 23e édition de la Coupe d'Afrique des Nations, le Cocan handball Gabon a planté le décor de la compétition que Libreville abrite du 17 au 28 janvier 2018.

Président de l'entité précitée qui a en charge l'organisation, François Epouta a expliqué que les différentes commissions (accueil, transport, hébergement, santé, communication, sécurité) sont mobilisées pour la réussite de l'événement continental.

« Nous sommes prêts à recevoir la fine fleur du hand-



Photo : D.R

François Epouta a lancé un appel à la mobilisation du public pour le succès de la Can 2018.

ball africain, qui sera réunie dans notre pays pour la première fois. Les deux matchs amicaux livrés par le Gabon contre la République Démocratique du Congo ont été une bonne répétition générale, autant pour nous mettre en condition de

compétition, que pour tester le Palais des sports. Un bijou de 5 450 places qui va accueillir un public de diverses couches. Bien que les jeunes soient la population que nous avons ciblée en priorité. Nous nous sommes également rapprochés des



Photo : D.R

Désormais opérationnel, le Palais des sports de Libreville sera officiellement livré aujourd'hui.

communautés étrangères des pays qualifiés et reçu un écho favorable quant à leur présence lors des matches de leurs pays », a indiqué le président du Cocan Handball Gabon.

Avant de préciser que les gymnases du Prytanée de

Baraka et de l'école internationale Ruban Vert sont les deux sites retenus pour les entraînements des équipes, et qu'en raison du manque d'espace, le parking du Palais des sports ne sera réservé qu'aux équipes, aux officiels de la

Confédération africaine de handball et aux VIP. Un périmètre sécurisé autour du stade omnisports Omar Bongo est prévu pour les autres catégories, a-t-il précisé.

Concernant la billetterie, François Epouta a promis l'officialisation de la décision qui indiquera la gratuité ou non de l'accès au Palais des sports au public. Non sans rappeler que le handball reste une discipline moins populaire que le football.

On devrait en savoir définitivement sur le sujet aujourd'hui, la veille du coup d'envoi de la compétition que va accueillir un Palais des sports de Libreville, livré officiellement ce jour à la partie gabonaise.

Brèves

Le Stade Mandji engage Daniel Obo pour deux saisons



Photo : J.F. Marola

Jack Rissonga.

En provenance du Ghana (D2 pro), le défenseur cen-

tral Daniel Obo (21 ans) a été recruté par le Stade Mandji, pour une durée de deux ans renouvelable, avec pour objectif de sécuriser le secteur défensif de cette formation, jugé perméable la saison écoulée par le staff technique du club marigovéen.

Jack Rissonga au Stade Mandji

Après la tentative d'une carrière professionnelle ratée au Portugal, il y a quelques années, Jack Rissonga n'arrive toujours pas à s'imposer dans les différents clubs où il a joué. Le milieu de terrain offensif s'était d'abord fait engager à l'AS Pélican de Lamba-



Photo : J.F. Marola

Ella Bikoro.

rené, dès son retour du Portugal, avant d'être prêté à Mangasport. Après une saison peu satisfaisante

dans le club de la Comilog, il a décidé de rejoindre le Stade Mandji, avec lequel il vient de s'engager pour une saison.

Retour au bercail d'Ella Bikoro

Après une aventure non fructueuse en Turquie, le milieu de terrain Ella Bikoro, ancien joueur de l'USB et de l'AS Pélican, vient de signer un contrat, dont la durée ne nous a pas été communiquée, avec le Stade Mandji.

Michel Nze Ondo quitte Adouma FC pour le Stade Mandji

Après un séjour prolongé au sein d'Adouma FC, l'un



Photo : J.F. Marola

Michel Nze Ondo.

des trois clubs migovéens évoluant en première division, Micel Nze Ondo vient de susciter l'intérêt du directeur du Stade Mandji. Un contrat d'un an va lier les deux parties au cours de

cette saison 2017-2018.

Mbadinga Mbadinga : un bleu dans la cour des grands

L'une des trouvailles du Stade Mandji cette saison est sans nul doute Mbadinga Mbadinga. Ce jeune joueur, formé au Sporting Club de Port-Gentil, qui a disputé le championnat provincial D3 de l'Ogooué-Maritime la saison dernière, est un joueur très doué. A Port-Gentil, les spécialistes du football local ne tarissent pas d'éloges à son sujet. Ils s'accordent à dire, du reste, que si ce phénomène est bien encadré, il pourrait connaître un bel avenir.